7/12/21 11:34 La Voz del Interior

14 | MARTES 7 DE La Voz

## El promedio más alto de la UNC fue para una alumna de Biología

**UNIVERSIDAD.** María Piotto terminó su carrera con una nota media de 9,93. Otros dos estudiantes de Computación y Abogacía completaron el podio con promedios similares.

Ayer la Universidad Nacional de Córdoba (UNC) anunció las Menciones de Honor a sus estudiantes. Los diplomas se entregarán esta tarde a los 31 mejores promedios del año 2020 y a otros 19 universitarios que merecieron Menciones Especiales. En el podio figuran una estudiante de Biología, uno de Ciencias de la Computación y otra de Abogacía.

María Piotto fue la alumna que terminó con la mejor media para su promoción. El número fue 9,93 para la carrera de Biología, de la Facultad de Ciencias Exactas, Física y Naturales.

Ciencias Exactas, Física y Naturales. Por su parte, Matías Uriel Steinberg sacó 9,89 en la carrera de Ciencias de la Computación, siendo alumno de la Facultad de Matemática, Astronomía, Física y Computación. En tanto que Guadalupe Ispani obtuvo un 9,87 en la Facultad de Derecho, cursando la carrera de Abogacía.

Los tres estudiantes recibieron con emoción y agradecimiento las máximas distinciones que otorga la UNC a sus egresados. Pero además coincidieron, en diálogo con **La Voz**, que lo importante es disfrutar la carrera más allá de los resultados. También elogiaron la calidad académica de las casas de altos estudios que habitaron hasta hace poco.

Piotto (de 25 años), tras recibir la noticia, contó que su tránsito por la UNC fue "hermoso". "Tuve la oportunidad de estudiar la carrera que elegí, en un ambiente estimulante y contar con el apoyo de mi familia", remarcó la joven, de origen rosarino.

"Fue un reconocimiento muy gran-

de, uno que no me esperaba. Un reconocimiento y alegría también para mi familia que me dio la oportunidad de estudiar la carrera que me apasiona", expresó.

Sobre la facultad, rescató a sus compañeros: "Muchos amigos con quienes reflexionar y repensarnos como estudiantes y futuros profesiones", comentó. Y agregó que "el promedio es un número complejo, que no nos representa como profesionales, ni como personas".

Steinberg (23) también recordó a su familia: "Por fortuna, durante toda la carrera mi familia me sostuvo económicamente", agradeció el joven. La experiencia de una carrera chica, dijo el destacado estudiante, fue de lo más grato. En los primeros años, recordó, tenía 120 compañeros con un único docente.

En cuarto año las materias se cursaban con 40 inscriptos. "Tuve mucha cercanía con los profesores y esto favoreció el estudio. En comparación con universidades privadas, debo decir que los aranceles son prohibitivos y la calidad de la educación pública es alta", planteó.

Sobre las condiciones de estudio, destacó el gran compromiso de los profesores. Pero también dejó una crítica: "Hay cierta idea elitista sobre la facultad y finalmente somos otro espacio que hace ciencias".

Por su parte, Ispani (24) descolló con su desempeño en la carrera de Abogacía, que concluyó en cinco años. "Tenía elegida la carrera de forma natural: mi abuelo, mi padre y mi



**EXULTANTE.** María sonríe tras recibir su título, en la Facultad de Ciencias Exactas

hermano son abogados", contó.

Para con la facultad y la educación pública sólo tuvo palabras de gratitud. Y sobre su proceso personal, confesó que ella es una estudiante autoexicente.

"No me costó mucho Abogacía, pero sí el promedio. Los profesores me decían que lo cuidara porque una marca alta da beneficios, como ingresar al Poder Judicial sin rendir concurso. Eso genera un poco de presión y mi familla me ayudaba a que no me estresara", rememoró.

Gracias al apoyo de su grupo familiar, pudo sobrellevar esas cargas que ella misma se imponía. Por eso les reconoció: "Estoy agradecida con mi papá Gustavo, que me enseñó y me acompañó. Es una persona a seguir para mi. Y también con mi hermano Ramiro, que fue compañero mío en varias materias", dijo sin ocultar la emoción.

## Estas fueron las facultades con más reconocimientos

Arquitectura. En la Facultad de Arquitectura, Urbanismo y Diseño se entregaron cinco diplomas. El promedio más alto fue de Macarena Peetoom

**Económicas.** En Ciencias Económicas se entregaron cinco diplomas en total, siendo el más destacado para Giuliano Marzari (8,95).

**Ciencias Exactas.** En Ciencias Exactas se otorgaron seis reconocimientos. Entre los distinguidos sobresalió Amira Zarif, con un 8,55 como nota media durante la carrera.

Ciencias Químicas. En Ciencias Químicas fueron entregados ocho diplomas. El más destacado lo recibió María Belén Piccoli, con un 9,60 de promedio.

## **TARIFAS**

Taxistas piden una suba del 30% para fin de año



Jorge Montes, titular de Teletaxi, dijo ayer que el servicio de taxis en la ciudad de Córdoba necesita un aumento en la tarifa del 30% para fin de año. En declaraciones a Continental Córdoba, Montes indicó: "Para nosotros es necesario un incremento de tarifa del 30% antes de fin de año". El último aumento en taxis y remises autorizado por la Municipalidad fue el 18 de septiembre de este año, del 10%. Previo a eso se había registrado un aumento del 20%, el 12 de junio. Si el gobierno municipal autorizara el pedido de los taxistas, la tarifa del servicio quedaría en \$ 119,97 la bajada de bandera, mientras que el valor de la ficha se iría a \$ 6,96 cada 110 metros de recorrido.

## **DÍA DE LA VIRGEN**

Un feriado con la mayoría de los comercios abiertos

Mañana, 8 de diciembre, feriado por el Día de la Inmaculada Concepción de María, el funcionamiento del comercio en Córdoba será prácticamente normal. Así lo informó la Cámara de Comercio local a partir de un relevamiento realizado en los corredores comerciales de la ciudad. La mayoría de los comercios abrirán sus puertas, aunque algunos trabajarán durante media jornada. Como corresponde por lev. quienes trabajen recibirán el pago de la remuneración correspondiente y no podrá otorgarse como franco compensatorio del descanso semanal.



Ahora, en tu kiosco de siempre, grandes títulos para disfrutar de la lectura.

